

神島田だより



津島市立神島田小学校

令和7年度 第6号

令和7年10月15日

冷凍庫の導入について

9月8日（月）より、下校時の熱中症対策として「冷凍庫」が設置されました。登校時に使用したネッククーラーや背あてパット等の冷却材を下校時にも使用できるよう活用しています。子ども達は、冷えたネッククーラーをつけて下校することができます。使用期間は、10月末までです。



あいさつ運動について

今年度から、奇数月の第3金曜日に「民生児童委員によるあいさつ運動」を行っています。民生児童委員の皆さん、登校してきた児童に元気よく挨拶ができるように呼びかけてくださっています。あいさつ運動の幟を立て、北門・東門で行っています。5月と11月にはPTAの挨拶運動も兼ねて行います。また、生活・ベルマーク委員の児童も登校後に参加しています。この取組をよい機会とし、今よりもっと「あいさつの輪」が広がるといいですね。地域でもぜひ「おはよう」「こんにちは」の声が響き渡るよう、声をかけてください。



ペルー領事館交流について

9月26日（金）、ペルー領事館交流を行いました。神島田小と在名古屋ペルー領事館、現地のラ・ビクトリア校とのオンラインでの交流です。

神島田小からは5年生の児童が「日本の小学校の授業」について紹介しました。国語は「枕草子」の音読、体育は運動会に向けて練習している「組体操」、音楽は「世界に一つだけの花」の合唱を行いました。どの発表も素晴らしかったです。ペルーの学校からは、5年生が事前に質問していた内容をふまえた発表でした。特にペルーで流行っている「歌」「アニメ」「ゲーム」「お菓子」等は児童も興味深く聞いていました。この領事館交流を通して、ペルーに关心をもち相互理解を深めることにつながりました。



ベルマークによるボールの購入について

今年度もベルマーク回収にご協力いただき、ありがとうございます。回収日には、たくさんのベルマークやテトラパック、インクカートリッジが集められています。10月6日（月）現在、47,938点分のベルマークが残っています。今年度は、そのベルマークでドッジボールなどのボール類を購入したいと考えています。引き続き、ベルマーク回収のご協力をよろしくお願いします。